
新年のスタートです。“はじまりのとき”は、気が引き締まる思いがします。新春を迎えた清々しい心

でこの１年を過ごしたいものですね。

子ども達も、新しい年を迎え、あれこれ思いを巡らせていることでしょう。これから始まるこの１年に、

明るいイメージと希望がもてるよう、子ども達との新年のスタートを大切にしていただきたいと思います。

市教育研究所も、先生方の研究や研修のお役に立てるよう、充実した活動を展開していきたいと思いま

す。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

※時間のみ記載の研修会の場所は、石橋庁舎です。

※市教育研究所主催行事 市関係行事 学校関係行事 その他

日 月 火 水 木 金 土

１ ２ ３ ４ ５

６

ライオンズクエスト

研修会

南河内中

南河内第二中

９：００～１６：３０

７

ライオンズクエスト

研修会

南河内中

南河内第二中

８：３０～１６：３０

教職１０年目研修

８

冬季休業明け

９

市小中校長定例

会議⑧ ９：００～

１０ １１

市研究発表会リハー

サル１４：３０～

グリムの館

市教頭研修会

１４：００～

１２

１３

成人式

１４

成人の日

下野市天平マラ

ソン大会

１５

初任研２０ＡＣ

市栄養教諭・

学校栄養職員

研修会 14:00

１６

市教職員全体研

修会(教育研究発

表会) 14:15～

グリムの館

１７

初任研２０ＢＤ

１８ １９

２０ ２１

市巡回相談③

吉田西小

２２ ２３ ２４

市巡回相談③

石橋中

食物ｱﾚﾙｷﾞｰに

関する研修会

国分寺小 15:30

２５

県研究発表大会

１日目 総教ｾﾝﾀｰ

２６

下野市教育のつど

い 国分寺公民館

県研究発表大会

２日目総教ｾﾝﾀｰ

２７ ２８

要請訪問

（祇園小）

２９

初任研２１

３０

要請訪問

（国分寺東小）

３１



Wi-Fi（ワイファイ：無線ＬＡＮ）について

最近は携帯電話の普及により情報の発信・受信が自由におこなえるようになりました。家庭において

もインターネットを使った機器が増え、ＰＣはもちろんテレビやゲーム機などをインターネットでつな

げるようになっています。

これらの機器をケーブルでつなぐことなしに、無線でインターネットを利用できるようにするのが

Wi-Fi です。光回線やＡＤＳＬなどでインターネットが使える環境と Wi-Fi ルーターがあれば、ＰＣや

ゲーム機を自由につなぐことができます。最近の携帯電話には、テザリングといって Wi-Fi ルーターと

同じ機能をもっているものがでています。携帯電話を経由して、インターネットに Wi-Fi でいろいろな

機器が接続できるようになったということです。また、持ち運ぶことができ、電波さえ届けば、どこで

もインターネットが使えるモバイル Wi-Fi ルーターも発売されています。

便利になっている反面、大人の目の届かないところで、子どもたちが

ゲーム機等を使って自由にインターネットを使える環境が広がっている

ということです。先生方や保護者の方も、このような現状を把握し、

子どもたちの情報モラルを高めていく必要があるのではないでしょうか。

スキルアップ：ワンポイント講座

市教職員全体研修会（研究発表会）

１ 期日 平成２５年１月１６日（水） １４：１５～（受付１３：４５～）

２ 場所 グリムの館

３ 内容（１）「道徳教育に関する研究報告」

石橋小学校 青木 浩美 教諭 増渕 敦子 教諭

土田 礼巳 教諭 髙橋 真江 教諭

（２）「校務の情報化に関する研究報告」～情報教育研究会事務部会の研究～

南河内第二中学校 川俣 達夫 事務長

石橋小学校 田中 由紀子事務長

緑小学校 廣野 栄美子 主任

（３）「小学校社会科副読本活用研究会の活動報告」

古山小学校 田中 利文 教諭 吉田東小学校 飯島 直樹 教諭

吉田西小学校 行平 浩 教諭 石橋小学校 柏木 昇 教諭

石橋北小学校 福田 尊史 教諭

（４）「内地留学報告」（紙上発表）

（薬師寺小学校 宮田 裕之 教諭 石橋小学校 倉井 正子 教諭）

（南河内中学校 齋藤佳代子 教諭 国分寺中学校 江﨑 信美 教諭）

発表していただく先生方には、大変お世話になります。よろしくお願いいたします。

※研究発表会後に、中学校の年間指導計画の自校化についての情報交換を予定しています。各教科主任

の先生方（御都合が悪い場合は各教科担当の先生）は、御参加くださいますようお願いいたします。


